



REFUTAN INTERNAUTAS A XÓCHITL POR CANDIDATOS DEL PAN

Por José Vilchis Guerrero

Luego de que el Partido Acción Nacional (PAN) dio a conocer la lista de sus candidatos a ocupar una curul en la Cámara de Diputados y los que ocuparán escaños en el Senado de la República, la candidata presidencial Xóchitl Gálvez Ruiz felicitó a su jefa de la oficina de la campaña, la senadora Kenia López Rabadán, al senador Germán Martínez y a Josefina Vázquez Mota, excandidata panista a la Presidencia de la República en el sexenio anterior.

En su cuenta de X Gálvez Ruiz hizo pública su felicitación a los tres personajes que se han sumado a su equipo de campaña: "Felicitó a @kenialopezr, @JosefinaVM y a Germán Martínez por su designación como candidatos de @AccionNacional. Su aportación a esta campaña es invaluable".

De inmediato usuarios de las redes sociales le respondieron por tener en su equipo a políticos que siempre han perdido elecciones y que han sido "cartuchos quemados" que han vivido del presupuesto federal como diputados o senadores.

Al responderle a la senadora panista, el analista político @Abraham Mendieta escribió con una carga de ironía evidente: "Hay relevo genera...! Ok, no. Son los mismos con los que ya han perdido otras veces".

A estas afirmaciones se sumó @AhiAleMoran, quien coincidió con Mendieta al señalar que los políticos que recibieron la felicitación de la abanderada presidencial de la

coalición Fuerza y Corazón por México son los mismos de siempre y también se mofa: "¿Otra vez? Lo bueno es que están ciudadanizando la política".

Alistair Meneses Nielsen de plano los descalificó: "¡Pobres diablos todos juntos!" en tanto que j.gonzález baun se lanzó a fondo: "Te faltó mencionar al narco Cabeza de Vaca; puro sátrapa delincuente en busca de fuero!..."

El Gurú Político tuvo una respuesta ambigua, que sólo Gálvez Ruiz podría interpretar o entender: "Mira, el PAN te mandó al carajo. Tu amiguis Germán Martínez no será diputado" y le adjunta un recorte de periódico con una nota con cabeza: "Borran a Martínez de lista blanqui azul".

Por su parte, Juan Aretos responde a Gálvez Ruiz, con desprecio: "les hablan Xóchitl Gálvez-idiotas" y le anexa la columna del director editorial de El Financiero, Enrique Quintana, quien encabeza: "Tiempo de definiciones" y afirma que "En el ambiente polarizado que predomina, parece que ya no hay cabida para quienes pretenden tener una opinión imparcial".



Foto: X: @XochitlGalvez